
Compte rendu du CVC 07/11/2017 

Destinataires
Membres du CVC

Objet de réunion :
 CVC du 07/11/17
Objectifs de la réunion // ordre du jour

1. Bilan participation CVC collecte pour les restos du cœur  
2. Actions à venir pour l’année 2017-2018

Date : jeudi 07 novembre 2017 à 13h Lieu : Salle de réunion

Participants : Mme LUX pour le FSE/ Mme FISCHER, CPE/ Mme ROTT, CPE et Mme MOREL,PA
ZAHRANI Dorian, SCHILLINGER Julien 
GIMBER Pierrick, FRISON Matthieu
DEVISSE-POINTARD Cloé, SENE Gaëlle
ROLLAND Anthony, ZAHRANI Anthony
BERNHART Sibel, STRASSER Anaïs 
KAUFFMANN Alexandre, KAISER Jeremy
EL MANEI Bilal, KIMIK Ahmet-Can

1. Bilan participation CVC collecte denrées pour les restos du coeur 

Une collecte de denrées alimentaires et produits d’hygiène a été organisée la semaine du 16 au 20 octobre 2017 par
l’équipe d’EPS. Les membres élus du CVC se sont occupés de diffuser l’information et ont tenu des stands pendant
chaque récréation de cette semaine afin que chaque acteur du collège puisse déposer sa contribution à cette démarche
solidaire.
Bilan de l’action : 
Lundi matin et après-midi  beaucoup de monde + mardi matin + mercredi matin

- Stands OK mais manque de visibilité en raison du défaut d’affichage (« à quoi servent les tables ? »)
- Quantité des produits récoltés : plus de denrées alimentaires que de produits d’hygiène 
- La campagne d’information n’a pas vraiment servi.
- Pour l’année prochaine : Campagne en amont et chacun son niveau.

Perspectives :
 pour Noël (collecte jouets pour le secours populaire ???)

             pour l’année prochaine : éventuellement actions extérieures

Proposition du CVC: les élus CVC seront reconduits dans leur mandat pour l’année 2018/2019
On garde la  continuité  2  élèves par 6°-5°-4°-3° ;  les élus 6°  seront  réélus  et  les membres du CVC qui  ne
souhaitent pas renouveler leur mandat une deuxième année seront libres de le faire. 

2. Actions à venir pour l’année 2017-2018

Définition de différentes actions à mener par les élus CVC pendant l’année 2017 2018.
Les membres du CVC ont écrit des professions de foi sur la base desquelles ils ont été élus. La rencontre de ce jour a
pour objet d’en examiner la faisabilité et la mise en œuvre.

Les propositions se déclinent en deux axes :

Favoriser le vivre ensemble     :   
- Fêtes au collège (carnaval/ fin d’année…)
- Médiation par les pairs
- Utilisation du téléphone portable pendant les récréations

Aménager les locaux     :   



- Marquer au sol à l’entrée/sortie du collège deux passages distincts : piétons et cyclistes
- Augmenter le temps pour le repas à la cantine (gest+ P)
- Agrandir la cour du collège (gest+P) Installer des paniers de baskets et des bancs dans la cour
- Installer des fontaines à eau (abandonné)
- FOYER : redécorer le local + ajouter des jeux de société + remplacer le baby foot cassé + Caféteria élèves 
- CDI : augmenter le nombre d’ordinateurs + augmenter le stock de BD et mangas au CDI.

Après discussion, seront retenus comme projets pour l’année 2017 2018 :
Délimiter à l’entrée/sortie du collège deux passages distincts : piétons et cyclistes
Changer la sonnerie
Carnaval
Bal de fin d’année
Redécorer le foyer (arts plastiques)
Changer les jeux : Mme LUX, présidente du FSE invite les élèves à sélectionner les jeux après une consultation
de tous les élèves. Les élèves n’en prennent pas soin donc il est décidé de renforcer le contrôle au moment du
prêt du jeu.  Pour sélectionner les jeux, une boîte à idées sera placée en permanence et  au CDI. Cloé et
Alexandre s’occupent de la fabriquer.
Responsables du foyer : revoir le protocole pour définir les responsables du foyer.
Augmenter le stock de BD et mangas au CDI pour pouvoir les emprunter
Ordinateur : priorité aux élèves qui travaillent au CDI ; faire appel aux élèves pour s’auto réguler.
Usage du téléphone dans la cour

Ces projets seront travaillés en petits groupes. Ensuite, ils seront validés par les différentes instances du collège.

Certaines propositions requièrent la présence de tous les membres de l’équipe de direction ; aussi, ces points seront
abordés lors du prochain CVC.

La principale adjointe souhaite que les élèves du CVC soient plus visibles et leur propose de réfléchir à la question  ;
certains élèves émettent des idées : Une affiche CVC + un badge …

Haguenau le 07/11/2017
La Principale adjointe

E.MOREL


